

100歳おめでとうございます

8月に満100歳を迎えた茂村スミエさんに、市長からのお祝い状とお祝い金が贈られました。



茂村 スミエさん
大正6年8月24日



ともに歩んで50年 熊日金婚夫婦表彰伝達式

9月8日、ふれあい館で第59回熊日金婚夫婦表彰伝達式・合志市金婚夫婦表彰式を行ないました。

ことしは1967年（昭和42年）に結婚した夫婦66組が出席。市長から、代表の古河幹男さん、勝代さん夫妻（榎ノ本）に表彰状と記念品が手渡され、祝辞が贈られると、古河さん夫妻は「半世紀に亘って夫婦で培ってきた絆で、これからも夫婦一緒に感謝・感動を感じつつ、余生を楽しく過ごしていきたい。また、これまでの知識と経験を生かして、健康都市こうしづくりに貢献していきたい。」と謝辞を述べました。

都市部住民が地方で交流
くまもと版ふるさとワーキングホリデー

9月3日、上庄区にあるみんなの家で地元住民や地域づくり団体まちねっとセラヴィの皆さん、地域おこし協力隊が、ふるさとワーキングホリデー参加者として大阪府堺市から来た平田智子さんと交流会を行ないました。

これは都市部の人が一定期間地方で働きながら住民と交流し、田舎暮らしを体験する事業です。平田さんは約2週間、市に滞在し、株式会社峯樹木園で桑の葉の収穫作業を体験していました。



交流会の様子（右から2番目が平田さん）

復興チャリティコンサート
社会福祉法人むべの里が寄附金贈呈

8月19日、御代志市民センターで社会福祉法人むべの里がチャリティコンサートを開催し、その収益金を本市に寄贈しました。

コンサートは市の復興を目的としたもので、当日は約450人が来場。プロの音楽家と西合志中学校吹奏楽部による共演などアットホームな雰囲気でコンサートが進行しました。寄贈された収益金は本市の復興に大切に役立てていきます。



プロと西合志中学校吹奏楽部が美しい音色を奏でました

多くの皆さんのご来場に感謝します
ユーパレス弁天来館者800万人突破

9月10日、市総合健康センターユーパレス弁天の来館者が800万人を突破し、記念セレモニーが開催されました。当日は、愛泉保育園の園児による和太鼓演奏を披露。めでたく800万人目となった熊本市北区の長澤里奈さんご家族には、記念品を贈呈しました。

長澤さんは「施設が綺麗なので、いつもプールを利用しています。まさか800万人目とはびっくりです」と喜びを語っていました。



長澤さんご家族には感謝の記念品を贈呈

大盛況のマンガミュージアム
オープン44日目で入館者1万人を突破

9月3日、合志マンガミュージアムの入館者が1万人を突破し、記念セレモニーが開催されました。

記念すべき1万人目となったのは、荒尾市の福島優太さん（小学6年生）。荒木市長と橋本博館長が認定証と市内の特産物を記念品として渡しました。

福島さんは「マンガが好きなので、ここに来てみたかった。静かで読みやすい環境がいい。また来たい」とマンガミュージアムを楽しんでいました。



記念品を受け取る福島優太さんとご家族